
Für die Freibadsaison sind auch die halleschen Freibäder auf eine ausreichende Anzahl an 
Rettungsschwimmer/innen angewiesen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Rettungsschimmer/innen werden benötigt (Vollzeitäquivalente), um die 
Freibadsaison in Halle abzudecken und eine Öffnung der Freibäder zu gewährleisten 
(sowohl die Freibäder, die durch die Bäder Halle GmbH betrieben werden als auch 
die Freibäder, die durch private Anbieter betrieben werden)? 

2. Wie viele Rettungsschimmer/innen (Vollzeitäquivalente) stehen für die Saison 2019 
für alle Freibäder zur Verführung? 

3. Ist diese Anzahl entsprechend ausreichend, um eine Öffnung aller Freibäder zu 
gewährleisten? Wenn nicht: Was will die Stadtverwaltung/die Bäder Halle GmbH 
unternehmen, um den Mangel an Rettungsschimmer/innen zu beseitigen? 

 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender der SPD-Fraktion 
Stadt Halle (Saale) 


